

Sie sind hier [Home](#) [Ortsclubs](#) [Aus den Clubs](#) [Im BMW M3 über die Nordschleife](#)

## Hauptmenü

[Startseite](#)  
[ADAC Westfalen](#)  
[Ortsclubs](#)  
**[Aus den Clubs](#)**  
[Für die Clubs](#)  
[Sport, Jugend](#)  
[Touristik](#)  
[Verkehr, Umwelt](#)  
[Angebote](#)  
[Adressen](#)  
[Download](#)  
[Fotogalerien](#)  
[Suchen...](#)

## Im BMW M3 über die Nordschleife



Am 28. Oktober fand im Rahmen des Trainings zum letzten VLN Lauf auf dem Nürburgring die Ehrung des Vereinsmeisters der Jugendgruppe des AC Münster e.V. im ADAC statt. Michel Mosel, Vereinsmeister des Jahres 2010, war Beifahrer in einem BMW M3 und ist im Rahmen des Trainings zum letzten VLN Lauf des Jahres eine Runde über die Nordschleife mitgefahren.

Bewegungsfreiheit war aufgrund des Hosenträgergurtes nicht vorhanden, dennoch konnte Michel einen kurzen Blick auf den Tacho erhaschen. Als die Tachonadel 230 KM/H anzeigte wurde das Grinsen unter dem Helm immer größer. Das Team MK Motorsport hat das Fahrzeug bei der VLN eingesetzt und zur Verfügung gestellt. Unser besonderer Dank gilt dem Rennfahrer Jürgen Bußmann, der durch sein Engagement diese Fahrt über die Nordschleife möglich gemacht hat. Text: Ulrike Frisch Bild: Michel Mosel [www.ac-muenster.de](http://www.ac-muenster.de)

## Ortsclubs 2011

**Jubiläen**  
80 Jahre  
Motorsportclub "Helle"  
Iserlohn  
60 Jahre  
AMSC Lüdinghausen  
60 Jahre  
Bocholter Automobil-Club  
60 Jahre  
AC Oelde e.V.  
50 Jahre  
AMC Laasphe  
50 Jahre  
MSA Polizei-SV  
Gelsenkirchen  
40 Jahre  
MSC Bergstadt Rütten  
40 Jahre  
Rallye-Cross-Club Münster  
25 Jahre  
MSF Sauerland  
**Neue Ortsclubs im ADAC**  
MSC-Siegerland  
Renngemeinschaft Siegtal  
Cobra-Racing-Team  
Hamm